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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO 

AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DE ITAPIRA – SP 

 

Ao vigésimo sétimo dia do mês de fevereiro de 2020, ás 15:00h, membros integrantes do 

COMDEMA e convidados, reuniram-se na sala de reuniões dos Conselhos Municipais, sendo 

conduzida pelo Sr. Anderson Martelli, presidente, que atestando o quórum legal, deu as boas vindas 

aos presentes e apresentou a seguinte pauta: 1- Leitura e aprovação da Ata da Reunião de JANEIRO 

de 2020; 2- Posse dos novos conselheiros – gestão 2020/ 2022 (Decreto nº 013/2020); 3- 

Apresentação sobre o COMDEMA - criação, composição, função, funcionamento; 4- Guia de 

Panfletagem; 5 - Informes gerais. Sr. Anderson realizou a leitura da ata do mês de janeiro, sendo 

aprovada pelos presentes. Em referencia ao item 2 da pauta, Sr. Anderson da as boas vindas aos 

novos conselheiros – biênio 2020/ 2022 de acordo com o Decreto 013/2020, os presentes realizaram 

uma breve apresentação pessoal. Em seguida e em cumprindo do Regimento Interno, artigo 9º, foi 

discutido em plenária à composição da nova mesa diretora para este novo biênio, e entre um 

consenso de todos os presentes, a diretoria ficou composta pelos representantes: Presidente: 

Anderson Martelli; Vice-Presidente: Valdir Inácio de Moraes; 1º Secretário: Marcelo Belli de 

Carvalho; 2º Secretário: Antônio Carlos Avancini; 1º Tesoureiro: Victor Belli de Carvalho; 2º 

Tesoureiro: Brenda Brianti. Dando prosseguimento a pauta, no item 3, Sr. Anderson realizou uma 
apresentação visando a integração dos novos integrantes abordando sua legislação – lei de criação e 

Regimento Interno, composição, funções, fundo municipal de meio ambiente e submissão de 

projetos educativos e periodicidade das reuniões para o bom andamento dos trabalhos. Na sequencia, 

esteve presente nessa cerimonia Sr. José Natalino Paganini, Prefeito municipal formalizando a posse 

dos novos conselheiros. Em referencia ao item 4, Sr. Anderson apresentou as guias de panfletagem 

recolhidas no respectivo mês e explicando como ocorre o procedimento de panfletagem no 

município e o recolhimento de taxa. Hoje é cobrado 1% do valor da nota fiscal e muitas vezes esse 

valor não cobre o boleto bancário emitido pela prefeitura, e fica decidido um valor mínimo de 

R$10,00 a ser cobrados em UFMIs seguindo assim, a remuneração anual. Foi aberta uma discussão 

sobre o assunto e Sr. Antônio Carlos fica de apresentar uma proposta com uma relação do valor a ser 

recolhido de acordo com o lote de panfletos produzidos. Nos informe gerais, Sr. Anderson realiza 

uma explanação sobre o Programa Município Verde Azul onde participam desse projeto todos os 645 

municípios do Estado de São Paulo que iniciou a partir da assinatura de um “Protocolo de Intenções” 

em 2008 e que propõe 10 Diretivas Ambientais prioritárias a serem desenvolvidas, sendo elas: 

Esgoto Tratado, Resíduos Sólidos, Biodiversidade, Arborização Urbana, Estrutura e Educação 

Ambiental, Gestão das Águas, Qualidade do Ar, Uso do Solo, Município Sustentável e Conselho de 

Meio Ambiente, onde os municípios concentram os seus esforços na construção de uma agenda 

ambiental efetiva e compartilhada. Os municípios que conseguem uma pontuação acima de 80 

pontos recebe a certificação saindo publicado o ranking dos municípios paulistas. Visando informar 

os novos conselheiros, Sr. Anderson relata sobre a supressão de uma espécie arbórea denominada 

leucena, tema trabalhado nas ultimas reunião. A necessidade de supressão ocorre por ser uma espécie 

exótica e invasora, não deixando as espécies nativas de nosso bioma desenvolverem. Sr. Antônio 

Carlos reforça que a anos atrás, integrantes da AIPA realizaram o plantio de arvores nativas nas 

margens do Ribeirão da Penha e que em 20 anos foi possível observar como essa espécie 

desenvolveu em relação as arvores nativas plantadas, estando de acordo com a ação. Sr. Anderson 

deixa a plenária ciente da Resolução Comdema aprovada este ano sobre a neutralização/ sequestro 

dos gases causadores do efeito estufa, sendo dado um grande paço em prol da sustentabilidade do 
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município. Sra Samara da SEPLANO apresenta um projeto de loteamento no Distrito de Barão 

Ataliba Nogueira, o conselho delibera para que a Seplano apresente seu parecer sobre o mesmo, 

posteriormente SAMA para que o mesmo esteja melhor fundamentado para análise dessa plenária. 

Sem mais, foi declarada encerrada a reunião.  

 

Nº Nome dos Conselheiros Assinatura Entidade 

01 Anderson Martelli   
02 Ordélio Antônio Sartorelli   

03 Valdir Inacio de Moraes   
04 Ronaldo R. Ramos da Silva   

05 Fatima R. da Costa Augusto    
06 Raíssa Magalhães de Souza   

07 Maria Cemia de Lima Fiorillo   
08 Pedro H. Ferreira de Souza   

09 José Aparecido Rostirolla   
10 Samara A. Constancio Souza   

11 José Carlos S. Cardoso Junior   
12 Eleomar Alves dos Santos   
13 Marcelo Belli de Carvalho   

14 Magda Negri Romano   
15 Antônio Carlos Avancini   

16 Roseli Barreto   
17 Brenda Brianti   
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